

Le 14 octobre dernier, tous les citoyens étaient appelés aux urnes pour élire leurs nouveaux représentants locaux. Dès avant le lancement de la campagne, on savait que cette année 2018 serait particulière à Visé...

Selon une tendance très marquée ces derniers temps, la plupart des formations se sont davantage revendiquées "citoyennes", parfois sous une nouvelle dénomination. Il en fut ainsi du cdH et d'Ecolo, respectivement devenus "Ensemble" et "Visons Demain". Au MR, le malaise perceptible depuis un certain temps a débouché sur une fracture, avec une majorité de ses élus qui a décidé de faire son chemin sous la bannière "OUI Visé". Par ailleurs, le PTB a fait sa grande entrée dans notre entité. Au final, seul le PS est resté... PS. Avec 6 formations au lieu de 4 il y a 6 ans, le scrutin s'annonçait plus ouvert que jamais en Cité de l'Oie...

Nouvelle majorité : et maintenant ?

Alors que certains jouaient la carte de la continuité, d'autres misaient plutôt sur l'avenir et l'ouverture :

d'aucuns ont fait confiance, d'autres l'ont bafouée ; des nouveaux partis ont intégré la majorité, d'autres l'ont quittée....

Aujourd'hui, MR et PS constituent la nouvelle majorité visétoise, avec un autre fait majeur, le changement de bourgmestre, au bénéfice de la MR Viviane Dessart. La question sera donc de savoir comment vont s'entendre ces deux partis a priori "contre nature". Les Visétois qui attendaient un changement l'ont. Reste maintenant à voir comment se passeront les choses. Rendez-vous dans quelques mois pour un premier bilan...



Les arts martiaux à Visé

Le judo et Visé, c'est une belle et longue histoire, dont le succès est ponctué avec l'Open International qui se tient traditionnellement en début d'année au Hall Omnisports de Visé. Mais les arts martiaux en Capitale de la Basse-Meuse ne se limitent pas à ce club et à cette discipline.

L'histoire des arts martiaux remonte aux premiers âges de l'humanité. Ils constituent un style ou une école dont l'enseignement porte principalement sur des techniques de combat, tout en y intégrant une dimension spirituelle et morale visant à la maîtrise de soi.

Créé en 1952 par Pierre Brouha, alors âgé, le *Judo Club Visétois* (devenu Royal le 1^{er} février 2003) est sans doute le plus connu des clubs visétois en la matière, du fait de son implication dans l'organisation de l'Open. Cependant, les amateurs d'arts martiaux de notre entité ont à leur disposition plusieurs autres possibilités.

Karaté & co...

Impossible de s'étendre largement sur tous, mais nous tenons à citer l'*Aikido Club Visé* (à partir de 6 ans), le *Jiu-Jitsu Kick Boxing Club Visétois* de Gérard Noisette (à partir de 12 ans, avec préformation martiale à partir de 6 ans), le *Zanshin Karaté Visé* de Philippe Lognoul (à partir de 5 ans), l'*Atemi Karaté*

Visé qui se tient au Collège St-Hadelin (partir de 6 ans), l'*Académie Karaté Tornatore* qui distille ses cours aux écoles communales de Richelle et Sarolay (à partir de 3 ans), ou encore le *Tae Kwon-do Jung Shin Taekwondo Visé* qui accueillent ses membres (dès 6 ans) au Hall Omnisports de Devant le Pont-le-Pont.

A cela, on peut encore ajouter le *Kaerobic*, exclusivement réservé aux dames de 12 à 65 ans, une discipline qui mélange les techniques de karaté, les déplacements et rythmes de l'aérobic. Pour être complets, soulignons encore la récente création du *Karaté Club Seishan* de Devant-le-Pont, à l'initiative de Sylvain Tuttolomondo.

Il ne vous reste plus qu'à faire votre choix ! Retrouvez tous les clubs sportifs de Visé en scannant le QR Code joint.

